

鳴神山

柳津小学校
学校だより

2016. 5. 18
NO. 4



大きな声援をよろしくお願ひします！

子どもたちの待ちに待った『柳津小学校大運動会』がいよいよ3日後に迫りました。連休明けから本格化した練習もまとめの段階となり、運動会予行を本日実施したところです。

昨日とは打って変わって晴天の強い日差しの下、開・閉会式をはじめ、玉入れや綱引き、チャンス走などの競技の内容や各係りの動きをしっかりと確認することができました。心配された暑さにも負けず、最後まで元気に活動する子どもたちの姿が印象的でした。

準備は整いました。あとは、当日のお天気が晴れること、そして保護者の皆様をはじめ、ご来校される皆様からの声援をお待ちするばかりです。今のところ、当日の天気予報は「晴れ」ということですので、ご家族皆様でお出かけいただき、子どもたちのがんばりに大きなご声援をくださいますようお願いいたします。



今年の運動会テーマ

「よしやるぞ パワー全開 がんばろう！」

体育委員会で、6年の菊地由起さんが考えてくれた案が選ばれました。

力強く、みんなに勇気を与えるすばらしいテーマですね。一人一人の大きな活躍をご期待ください。

熊本地震の義援金を贈りました！

本校では、代表委員会が中心となり、5月9日から5月13日にかけて、熊本地震で被災した皆様へお贈りする義援金の募金活動を行いました。そして、本日、寄せられた義援金「10,704円」を、福島民報新聞社会津坂下支局長さんにお渡しいたしました。

今後は、日本赤十字社を通して、熊本県の被災地に送り届けられるそうです。

なお、明日の新聞に記事が掲載されるとのことですので、お知らせいたします。（※『やないづ教育ねっと』にも掲載中）

